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Comunicato Stampa 
 

RAPPRESENTA L’AREA NOVESE NEL COMITATO ESECUTIVO 

Il Sindaco Robbiano nel Distretto dei Vini 
  

Il Sindaco di Novi Ligure, Lorenzo Robbiano, è entrato a far parte del Comitato 
esecutivo del Distretto dei Vini “Langhe, Roero, Monferrato”. Il nuovo 
organismo, insediatosi il 26 marzo scorso, avrà anche un nuovo Presidente che 
sostituisce l’astigiano Flavio Accornero. Sarà, infatti, l’Assessore all’Agricoltura 
della Provincia di Alessandria Davide Sandalo a coordinare il Distretto per i 
prossimi cinque anni.  
 
Il territorio del Distretto copre un’area molto vasta ed eterogenea. Sono quasi 
27.000 le aziende vitivinicole presenti, con una produzione totale di vino di oltre 
3.300.000 ettolitri. Con quasi un milione di abitanti su un’area di 674.352 ettari, 
occupa più di un quarto dell’intero territorio piemontese. 
Oltre a Robbiano, fanno parte del Comitato esecutivo: Mario Sacco (Presidente  
Camera di Commercio Industria Agricoltura Artigianato di Asti), Renata Salvano 
(componente Consiglio Regione Piemonte), Vincenzo Gerbi (Sindaco Comune di 
Cantarana), Dimitri Tasso (Assessore all’Agricoltura Provincia di Asti), Andrea 
Gamba (componente Consiglio Regione Piemonte), Davide Viglino (Funzionario 
Confcooperative), Luciano Bertello (Presidente Enoteca Regionale del Roero), 
Angelo Torrielli (componente Consiglio Regione Piemonte), Carlo Ricagni (Vice 
Presidente CIA di Alessandria), Sergio Bisacca (Vice Presidente Provincia di Torino 
– Assessorato Agricoltura), Francesco Balbiano (Rappresentante Camera di 
Commercio Industria Agricoltura e Artigianato di Torino). 
 
Particolarmente significativo l’ingresso di Robbiano nel Comitato: «Questo incarico 
– commenta il Sindaco di Novi - testimonia il ruolo crescente dell’area novese 
nell’ambito della produzione vitivinicola. Il nostro compito sarà quello di sviluppare 
iniziative economiche e sociali in grado di promuovere le eccellenze non solo dal 
punta di vista enogastronomico, ma anche culturale, storico, turistico in genere. 
Penso che il Distretto dei Vini possa rappresentare una grande opportunità per 
coinvolgere gli enti locali e trovare nuove strategie in grado di valorizzare i nostri 
prodotti e sostenere lo sviluppo del territorio». 
 
 
 
dal Palazzo Comunale, 2 aprile 2007 
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